
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GABINETE DO PREFEITO0

OF. Nº 058/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  180/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  556/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Com relação  aos  arcos  de  ferro  localizados  na  Rua  Vinte  de 

Setembro, Rua São José e Rua Cônego Estanislau Scherer, questiono:

1.Quais são as condições estruturais atuais dos arcos de ferro localizados 
nas ruas acima citadas?
2.Existe viabilidade técnica e financeira para a reutilização desses arcos em 
projetos urbanos, considerando que atualmente não são frequentemente 
utilizados para a decoração da cidade como eram antigamente?
3.É possível estudar a possibilidade de instalação desses arcos na Rua 
Serafim Silva para que sirvam de base estrutural para a criação de uma rua 
coberta, semelhante à existente em Gramado, com foco em fomentar o 
turismo e o lazer local?
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em resposta ao requerimento protocolado, seguem as informações 

detalhadas sobre os arcos de ferro localizados na Rua Vinte de Setembro, Rua 

São José e Rua Cônego Estanislau Scherer:

1. Condições Estruturais

Os  arcos  de  ferro  mencionados  encontram-se  em  perfeito  estado  de  uso. 

Realizamos inspeções  periódicas  para  garantir  a  segurança  e a  durabilidade 

dessas  estruturas.  Quando  há  necessidade  de  manutenção,  solicitamos 

prontamente o apoio da Secretária de Infraestrutura, que executa os reparos 

necessários.

2.Utilização Atual

Os arcos são utilizados para decorações de Páscoa e Natal, além de servirem 

como  suporte  para  a  divulgação  de  eventos  realizados  pelo  município.  Por 

estarem situados em pontos estratégicos no centro da cidade, sua visibilidade é 

ampla, permitindo alcançar um grande número de munícipes. Além disso, as 

estruturas  possuem características  que tornam sua manutenção e  utilização 

prática e eficiente, o que fortalece seu valor como elemento de comunicação 

visual e decoração urbana.

3. Viabilidade do Projeto de Rua Coberta

Reconhecemos o potencial significativo do projeto de uma rua coberta na Rua 

Serafim Silva, inspirado na estrutura existente em Gramado, e compreendemos 
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os benefícios que ele pode trazer para o turismo, cultura e economia local. O 

projeto  sugerido,  que  visa  reutilizar  os  arcos  disponíveis,  será  submetido  à 

análise técnica e financeira. Essa análise será conduzida em conjunto com o 

gabinete do Executivo Municipal, considerando aspectos como adequação das 

estruturas ao novo uso, custos envolvidos, impacto urbano e retorno esperado. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044

Assinado de forma digital por 

CLAUDIA PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2025.01.28 15:35:05 
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